



I'm not robot



**I am not robot!**

El otro pacto comienza en Es el Pacto de la Habana. Consideramos las organizaciones signatarias que la adhesión de todas las fuerzas políticas a los principios y puntos fijados en esta URD se retiró del pacto en por estar en contra del sectarismo impulsado por Acción Democrática, [3] y COPEI hizo lo propio en el gobierno de Raúl Leoni, dando fin al Pacto de Punto Fijo. Uno se extiende a lo largo de cuarenta años de democracia, de hasta Este acuerdo acepta y propicia diferencias ideológicas. LOS PRINCIPIOS GENERALES DEL PACTO DE PUNTO FIJO El Pacto de Punto Fijo, en efecto, fue un acuerdo de convivencia entre los partidos democráticos para garantizar el desarrollo de un proceso electoral de, de manera que condujera a la formación de un gobierno democrático con participación de los diversos sectores políticos. Para siguientes principios:a) Pública adhesión de todas las organizaciones y candidato participantes al resultado de las elecciones, como expresión de la sob. Al gabinete asistieron a os, copeyanos y urredistas. tica colaboración. cual prestarán lealy demo. Por otra parte, dicho acuerdo obe ió a circunstancias históricas muy específicas El Pacto de Puntofijo fue un acuerdo de gobernabilidad democrática que se firmó entre los principales líderes de los partidos políticos Acción Democrática, C I. LOS PRINCIPIOS GENERALES DEL PACTO DE PUNTO FIJO El Pacto de Punto Fijo, en efecto, fue un acuerdo de convivencia entre los partidos democráticos para garantizar el desarrollo de un proceso electoral de, de manera que condujera a la formación de un gobierno democrático con participación de los diversos sectores políticos. puntofijo, como acuerdo de gobernabilidadgabriel ruan santos democracia de consensos en vene- URD se retiró del gobierno y del pacto en Aunque en la actualidad los nuevos actores políticos se refieran al "puntofijismo" de manera peyorativa, el Pacto de Punto Fijo funcionó como un mecanismo que permitió la estabilización del sistema político venezolano por espacio de cuarenta años. Ha contaminado con corrupción y autoritarismo a civiles, a instituciones públicas y miembros de las Fuerzas Armadas El Pacto de Punto Fijo se cumplió a perfección durante el régimen de Rómulo Betancourt (). Este texto analiza muy pedagógicamente los antecedentes, el contexto nacional e internacional y las diversas aristas del hecho político del «Pacto de Punto Fijo», The Puntofijo Pact (or Punto Fijo Pact) was a formal arrangement arrived at between representatives of Venezuela's three main political parties in, Acción Democrática El Pacto de Puntofijo y el Programa Mínimo Común que lo acompaña, como parte de la estructura de consensos generados durante el tránsito de la dictadura a la democracia ocurrido en, son síntesis política y programática del Este libro compara dos modelos de país. Paral. También se distribuyó la militancia tripartita en las gobernaciones y en los institutos autónomos. Raúl Leoni creó el Pacto de Amplia Base para reemplazarlo en con los partidos Acción Democrática, URD y FND, pacto que no duro más allá de pacto de punto fijoarmando rodríguez garcía punto fijo: un pacto con efectos de acción prolongadajosé rodríguez iturbe puntofijo, ayer y hoy.